

Le Venezuela et l'Équateur rejettent un rapport étasunien sur la lutte contre les drogues



La Havane, 18 septembre (RHC).- Le gouvernement du Venezuela a rejeté le rapport en matière de drogues élaboré par les États-Unis qui s'arroge le droit de s'immiscer dans les affaires intérieures de ce pays sud-américain en mettant en cause son travail dans la lutte contre le trafic de drogues.

Le ministère vénézuélien des affaires étrangères a relevé que par cette position, une fois de plus Washington insiste à agresser Caracas avec une attitude interventionniste pour offenser son peuple.

Pour leur part, les autorités de l'Équateur ont rejeté aussi ce rapport élaboré par la Maison-Blanche lequel inclut ce pays parmi ceux qui produisent des drogues et qui servent de plaque-tournante au trafic de stupéfiants.

Le gouvernement de Quito a relevé que les thèmes concernant le problème mondial de la drogue doivent être traités dans un contexte multilatéral, conformément au droit international et au respect de la souveraineté des États.



Radio Habana Cuba